
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 10306

Prix 498 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet - 3 pieces + jardin (360m²) + piscine privative charmant appartement de

trois  pièces,  situé  dans  un  quartier  paisible.  Entièrement  rénové  en  2020,  cet

espace  de  62  mètres  carrés  offre  un  mélange  harmonieux  de  modernité  et  de

confort.  Dès  votre  arrivée,  vous  serez  accueilli  par  une  atmosphère  lumineuse  et

chaleureuse. Le salon, baigné de lumière naturelle grâce à ses larges fenêtres, est

aménagé  avec  soin  pour  offrir  un  espace  de  détente  convivial.  La  cuisine  est

entièrement  équipée  ce  qui  vous  invite  à  la  créativité  culinaire.  Dotée

d'électroménagers modernes et de nombreux ...

Le  cannet  -  3  rooms  +  garden  (360m²)  +  private  swimming  pool  charming

three-room apartment in a quiet neighborhood. Completely renovated in 2020, this

62 square meter space offers a harmonious blend of modernity and comfort. From

the moment you arrive, you'll be greeted by a bright, welcoming atmosphere. The

living room, bathed in natural  light thanks to its large windows, has been carefully

designed  to  provide  a  convivial  space  for  relaxation.  The  fully-equipped  kitchen

invites culinary  creativity.  Equipped with  modern appliances and plenty  of  storage

space, it's ideal for preparing ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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